
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

08/SVV/0986 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Verbilligtes Schulessen in den Ferien 

 Erstellungsdatum 04.11.2008 

 Eingang 902:  

Einreicher: Stadtverordnete Grimm, Herzberg und Boede, Die Andere   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

03.12.2008 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
In Ergänzung des Beschlusses 08/SVV/0432 vom 07.05.2008 Punkt 1 beschließt die 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
Die Landeshauptstadt Potsdam stellt für Kinder einkommensschwacher Eltern an Schul- und 
Hortbesuchstagen vergünstigtes und in besonderen Härtefällen kostenloses Schulessen zur Verfügung. 
 
 
 
 
U. Grimm                            C. Herzberg                                      L. Boede 
Die Andere                         Die Andere                                        Die Andere 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
 
Begründung: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat nach langer und sehr kontroverser Diskussion im Mai dieses 
Jahres die Bereitstellung von ermäßigtem Mittagessen für Kinder aus einkommensschwachen 
Familien beschlossen.  
 
Was in der Diskussion keine Rolle spielte, ist die Tatsache, dass ein Teil der Kinder in den Ferien den 
Hort besucht und in der Regel vom gleichen Anbieter versorgt wird.  
 
Wir gehen davon aus, dass es die Intention der Stadtverordneten bei der Beschlussfassung am 07. 
Mai 2008 war, dass Kinder aus einkommensschwachen  
Familien auch in den Ferien Mittag essen sollten. 
 

 
 
 
 
 


